

Colegio Científico Montessori Sololá

Nombre: Angela Meliza Aracely
Pablo Mendoza

Grado: 3ro Básico

Sesión: "A"

Curso: Comunicación y Lenguaje

Ciclo Escolar: 2022

Introducción

La Comunicación es importante ya que nos rodea cada día existen barreras específicas que pueden interfeir efectividad general.

La comunicación se expresa de distintas maneras como: miros, la cara, la forma de hablar entre otros.
Se tendría que decir que debemos de expresarlas de diferentes formas hasta llegar a entender lo que realmente dicen.

Los Defensores

Combatir las barreras de la comunicación.

La Comunicación es parte de nuestra vida cotidiana, en el trabajo, en casa, con los amigos y demás. Aunque la comunicación nos rodean cada día, existen barreras específicas que pueden interferir en sus efectividad en general.

Debemos estar en posibles diferencias en la percepción, si no es posible comprender la idea de la persona, devemos de expresarlas de diferentes formas hasta llegar a entender.